

### Mural de los nombres.

Cada niño está decorando su nombre con pegatinas. Vamos viendo que letras tiene y cuantas hay en total. Una vez terminados los colocamos todos en un mural donde los podrán ver.



### EL invierno ha llegado.

Aprovechando que ya estamos en invierno y ha llegado el frío, trabajamos en clase el tipo de ropa que nos ponemos en esta temporada. Cada niño ha decorado una manopla en la que hemos escrito su nombre. Una vez puestas en la pared con el muñeco de nieve jugamos a buscar nuestro nombre utilizando para ello una tarjeta como muestra.

